

経済学部長の挨拶

経済学部では、学科や学年の垣根を超え、各ゼミナール（専門演習）で取り組んでいる普段の学修成果を発表する「ゼミ成果発表会」を2018年より開催しています。まずは、今年度も経済学部教務委員会をはじめ、多くの方々のご尽力により本イベントを開催することができました。心より感謝申し上げます。

ゼミ成果発表会とは、学生同士がゼミの垣根を超えて、教え合い議論を高め合う公式の場です。発表会は、(1)自由論題（普段のゼミで行っている研究発表）と(2)共通論題（共通テーマ（今年度は「資源」）に関連した研究発表）の2種類から構成されています。発表会を通じて、報告者の皆さんは各ゼミの普段の研究テーマや研究内容を共有し、質疑応答を通じて学修した知識を生かすことができます。それはまた、主体的な研究姿勢と態度に対して大きな知的刺激を与えることでしょう。

また、ゼミ成果発表会は2年次前期にゼミ選考を控える1年生にとって、各ゼミの研究テーマや研究方法そして雰囲気などを知る良い機会にもなっています。1年生の皆さんはできる限り多くの研究報告を聴き視野を広げるとともに、自分の研究上の興味関心がどこにあるか、そして各ゼミはどんな問題意識や特徴を持っているか知るようにしましょう。

今年度の発表会も、昨年度を上回る多数のゼミおよびチームの参加を期待するとともに、各セッションで活発な質疑や議論があることを心から楽しみにしております。

國學院大學経済学部長

星野 広和